

ESPECIAL

USS y CFT de Los Ríos firman inédito convenio para la continuidad de estudios

Desde este 2025 los estudiantes del Centro de Formación Técnica (CFT) de Los Ríos podrán proseguir sus estudios en carreras de la Universidad San Sebastián (USS), sede Valdivia, gracias a un convenio oficializado entre Pablo Hoffmann, vicerrector de la USS sede Valdivia; y Rodrigo Ibáñez, director académico del CFT de Los Ríos, que permitirá que técnicos de nivel superior titulados del CFT puedan dar continuidad a sus estudios en carreras de la USS como Administración Pública e Ingeniería en Administración de Empresas.

Pablo Hoffmann destacó esta alianza y precisó que “este convenio de articulación nos permite a nosotros ser parte de la movilidad social de los jóvenes y adultos del país. Desde ahora podremos trabajar



con el CFT de Los Ríos para que sus estudiantes tengan más posibilidades de seguir continuando estudios y poder formarse aún más con estas licenciaturas y posteriormente, en nuestra propia institución u otra, con estudios de

postgrado”. Con todo, este convenio permitirá descuentos especiales en los aranceles, además de la convalidación de asignaturas de manera que los estudiantes del CFT de Los Ríos no partan desde cero en la USS.

Macarena Apablaza, directora de la Escuela de Administración de la Facultad de Economía y Gobierno de la USS, explicó que “este es un convenio de colaboración pero también de articulación, donde nosotros como USS re-

Acuerdo permitirá que estudiantes titulados como técnico superior puedan proseguir su formación profesional en algunas carreras de la casa universitaria en Valdivia.

cibimos con condiciones especiales a los estudiantes titulados de carreras técnicas del CFT de Los Ríos”.

Por su parte, Rodrigo Ibáñez afirmó que “estamos muy contentos de culminar un trabajo que venimos desarrollando hace un par de meses, donde la idea principal es beneficiar a nuestros alumnos, que puedan continuar sus estudios. Además, destacó que “tenemos condiciones excepcionales para nuestros estudiantes, en términos de

beneficios económicos, y eso nos tiene tremendamente satisfechos porque sabemos que nuestros alumnos lo van a valorar mucho, porque sabemos que nuestros alumnos están ansiosos de continuar sus estudios y seguir perfeccionándose para llegar tan lejos como se lo propongan”.

Cabe destacar que el CFT de Los Ríos posee actualmente 1.200 estudiantes distribuidos en sus cuatro sedes: La Unión (casa central), Panguipulli, Paillaco y Valdivia.